
1/4 

PROCES VERBAL N° 19 - SAISON 2024-2025 

  

 
 

 
 

 
 

 
 PROCES VERBAL N° 19 – SAISON 2024/2025 

Visio 
 

Réunion du : 24/06/2025 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : HAMARD Jacques, MERLET Xavier, PERROT Michel, SALMON Éric 

Excusé :  

Assiste : ROBERT Delphine 

Invité :  

  
 

1. Infos Présidence 
 

✓ Retour CODIR LFPL 

 

❖ Suite à la démission de René JOUNEAUX, Jean-Yves CADIET a été confirmé en tant que 

Trésorier Général. 

Laurence CHARNEAU va intégrer le bureau du CODIR 

Il sera procédé, lors de l’AG LFPL du 08/11, à l’élection d’un nouveau membre du CODIR 

pour combler le dirigeant manquant.   

 

❖ La rémunération des dirigeants élus du Bureau de la LFPL est adoptée. 

 

❖ Le projet de la « Ligue de demain : des échanges avec plusieurs municipalités sont en cours 

et le critère humain est une priorité dans le choix définitif qui sera fait. 

 

❖ Le calendrier des réunions de Bureau et CODIR LFPL vient d’être effectué. Cela va permettre 

à Sébastien CORNEC de préparer le calendrier des réunions CODIR et Bureau du 49 avant 

lundi 30 juin. 

 

❖ Samedi 30 août : réunion de rentrée des clubs (équipes jeunes évoluant en région) à 

l’IFEPSA. Sébastien CORNEC demande aux membres du Bureau d’y participer, dans la 

mesure du possible. 

 

✓ Appel 

 

2 dossiers ont fait l’objet d’un appel (1 disciplinaire et 1 règlementaire). 

La CD Appel se réunit ce mardi 24 juin pour l’un des dossiers et le 1er juillet pour l’autre 

dossier.  

 

✓ Congés d’été des membres du Bureau 

 

Sébastien CORNEC demande que les membres du Bureau indiquent à Delphine ROBERT leurs 

congés estivaux. 

 

▪ Finale Régionale U13 - 2026 

 

Le président informe les membres du Bureau qu’il a émis un avis très favorable auprès de la 

LFPL afin que cette dernière confie l’organisation de la finale régionale du festival U13 au club 

de Chalonnes Chaudefonds.  

La validation de la LFPL ne devrait pas tarder à intervenir. 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITÉ DE DIRECTION 
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2. Vie du District 
 

Pour information 

 

▪ AG District 

 

Visite du parc expo de Segré le 27 juin avec Damien CHEVE. 

Echanges sur l’ordre du jour de cette AG : outre la partie statutaire, il est proposé de ne pas intégrer 

un intervenant extérieur mais plutôt d’axer sur quelques sujets divers. 

 

L’idée sera aussi de valoriser le travail de l’ETD : formations, accompagnement des clubs (20-25 

min), 

Valorisation des partenaires (gestes qui sauvent – 20-25 min) via un stand ou autre 

Récompenses (30 min) 

 

▪ Point travaux 

 

✓ Jeudi 26 juin : Michel PERROT et Alcides DA COSTA se chargent de réinstaller les radiateurs. 

✓ Mercredi 2 et jeudi 3 juillet : nettoyage des bureaux par la société Onet 

✓ Jeudi 3 juillet : réception du chantier 

✓ Vendredi 4 juillet : déménagement des bureaux  

✓ Lundi 7 juillet : début des travaux dans les salles à l’étage. 

 

▪ Vie des commissions 

 

Pour validation 

 

Section Gardiens de but 

 

Le Bureau valide l’intégration, à compter du 01/07/2025, de 3 membres dans la section Gardiens de 

but. 

- Nicolas PAPILLON (Angers NDC)  

- Christophe BARRE (AS Longeron Torfou) 

- Luis DELEVALLEZ (Chalonnes Chaudefonds) 

 

CD Futsal 

 

Le Bureau valide la nomination de Julien ROBOAM en qualité de Président de la commission à 

compter du 01/07/2025.  

 

CD U11-U13 

 

Le Bureau valide l’intégration de Nathan CAILLEAU en CD U11-U13 à compter du 01/07/2025.  

 

Pour information 

 

▪ GT Réunions de secteurs 

 

Xavier MERLET fait un retour sur la 2ème réunion du groupe de travail qui s’est tenue le 19/06. 

L’appellation de ces réunions sera la suivante : « Les tables rondes d’automne ». 

6 clubs sont contactés pour recevoir ces tables rondes. 

 

Rappel du principe : partage d’expériences en tables rondes sur 3 sujets (formations, climat 

des rencontres, points règlementaires). 

 

Dates et horaires : 

✓ Vendredi 10 octobre (secteurs 4 et 5) de 18 h 30 à 21 h 00 

✓ Samedi 11 octobre (secteur 3) de 10 h 00 – 12 h 30 

✓ Vendredi 17 octobre (secteurs 1 et 6) de 18 h 30 à 21 h 00 

✓ Samedi 18 octobre (secteur 2) de 10 h 00 – 12 h 30 
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Intervenants : 

Les animateurs seront sollicités parmi l’ETD, les commissions concernées (Ethique et Fair-Play, 

CDSR, CDOCJ), les délégués des clubs du District, les membres du CODIR et les membres du 

GT.   

Il restera au Bureau à définir un budget alloué au club d’accueil pour la convivialité (procédure 

à étudier). 

 

▪ Formation secrétaires de clubs 

 

Xavier MERLET fait un retour sur cette formation qui a rassemblé 25 participants (représentant 

17 clubs). 

Différents niveaux de connaissance des outils ont été relevés mais cela a permis d’enrichir les 

interactions entre les participants. 

Ce format sera reconduit les saisons prochaines. 

 

▪ Finances 

 

Eric SALMON fait un point sur la situation financière de certains clubs. 

 

Il revient sur la question des feuilles de recette des finales de fin de saison (suite à une 

interrogation d’un club). Après échanges, le président répondra au club concerné.  

 

Sébastien CORNEC fait part d’une autre interrogation de club sur le coût supporté par sa 

participation à la demi-finale de Challenge du District Hubert SOURICE. 

Les élus du bureau souhaitent qu’à compter de la saison 2025-2026 les demi-finales seniors se 

jouent sur le terrain du premier nommé (plus de terrains neutres pour les demi-finales). 

 

Eric SALMON et Sébastien CORNEC font un point sur les finances de cette fin de saison. 

 

Suite à la demande du CSE dans sa réunion du 23/06/025, le Bureau valide : 

✓ L’achat d’une caméra VEO pour l’ETD et le CTDA 

✓ L’organisation d’un moment convivial élus / salariés.  

Delphine ROBERT est chargée de l’organisation de cette journée ou ½ journée, le format 

n’étant pas arrêté. 

Eric SALMON propose de rendre ce format plus régulier, en fin de saison et à destination de 

tous les bénévoles. 

Le sujet sera évoqué à compter de septembre 2025. 

 

 

3. Courriers 
 

Pour validation  

 

▪ Courrier de Loire Foot Alliance 

 

Le Bureau prend connaissance de la demande de dérogation du club. 

Après consultation de l’ETD et échanges en Bureau,  

 

➔ Le Bureau décide de ne pas accorder cette dérogation. 

 

 

4. Echanges 
 

Pour information  
 

▪ Statut des Educateurs et Entraineurs de Football (CD SEEF) 

 

Jacques HAMARD informe que la CRSEEF va demander à la Ligue de se positionner sur la mise en 

place d’une CDSEEF dans chaque District de la Ligue. 

 

▪ Journée de remise régionale des Labels 

Jacques HAMARD, Arnaud MAINDROU et Lydie CHARRIER se rendront à Beaupréau le 8 juillet 

prochain pour préparer la journée de remise régionale des labels 
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▪ CD Foot Animation U7-U9 

 

Sébastien CORNEC fait part d’un échange avec le président de la Commission U7-U9 sur un projet 

de la commission (budget et grandes lignes de l’organisation) 

 

▪ Projet Clairefontaine 

 

Les élus du Bureau félicitent Alexandra CHIRON pour l’organisation du déplacement à Clairefontaine 

qui s’est tenu le 18 juin dernier. 

 

▪ Pass Sports 

 

Eric SALMON informe qu’une communication devrait prochainement parvenir sur la décision de l’Etat 

de supprimer le Pass Sports pour les enfants de 6 à 13 ans.  

 
 
Prochaines réunions :  
 
 Bureau : date à définir 

 

 Comité de Direction : lundi 30 juin à 19 h 00 (présentiel) 
 
 

Le Président  La Secrétaire de séance 

M. CORNEC Sébastien Mme ROBERT Delphine 

 
 


